

Zeltlager der Schützenjugend

Scharringhausen ist Gastgeber in diesem Jahr

SCHARRINGHAUSEN ▪ Rund hundert Teilnehmer aus den zwölf Vereinen des Kreisverbandes IV im Bezirksschützenverband Grafschaft Diepholz haben sich zum Zeltlager der Schützenjugend angemeldet.

Eröffnet wird es am kommenden Freitag, 28. Juli, um 14 Uhr auf dem Gelände rund um das Schützenhaus des Schützenvereins Scharringhausen. Nach dem Zeltaufbau und dem gemeinsamen Abendessen ist eine Dorfrallye mit anschließendem Lagerfeuer geplant. Am Samstag, 29. Juli, finden die Vereinsvergleichswettkämpfe statt. Für den Nachmittag sind Mannschaftsspiele geplant, bei denen die Familien und Freunde der Jugendlichen sowie Gäste gern gesehen sind. Der Schützenverein Scharringhausen bietet für

alle Gäste ab 15 Uhr eine Kaffeetafel an. Am Abend findet die Siegerehrung der Wettkämpfe statt.

Auch am Sonntag, 30. Juli, geht es noch mal um alles, heißt es in der Ankündigung: Nach dem Frühstück ist eine Biathlonstaffel geplant. Dabei zählt nicht die Schnelligkeit, sondern auch die Geschicklichkeit. Ab 11 Uhr werden die Ehrengäste zu einem Frühschoppen erwartet und um 12.30 Uhr gibt es ein letztes gemeinsames Mittagessen. Nach der Lagerkritik werden die Zelte abgebaut.

Anmeldungen werden noch bei den jeweiligen Jugendbetreuern der jeweiligen Schützenvereine vor Ort entgegengenommen. Die Organisatoren des Schützenvereins Scharringhausen hoffen natürlich auf gutes Wetter und viele Gäste.